



Urbanisation de l'îlot à l'extrémité sud-ouest du boulevard Lavoisier. En 1985, la première portion de l'extension de la rue du Clos-Notre-Dame commence à fractionner l'îlot. Le périmètre des jardins est réduit de moitié par l'implantation d'une résidence, d'un EHPAD et d'un supermarché.

IVR84\_20226301407NUDA

Auteur de l'illustration : Guylaine Beauparland-Dupuy

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation